

Requisitos para publicar Revista WAXAPA

La revista **WAXAPA** es un órgano de divulgación de la Unidad Académica de Medicina de la Universidad Autónoma de Nayarit. Sus espacios están abiertos a los académicos, estudiantes e investigadores universitarios y a todo miembro de la comunidad científica que manifieste interés por utilizar este foro para publicar sus trabajos, cumpliendo con las políticas editoriales que a continuación se mencionan.

WAXAPA recibe manuscritos originales que de ser aceptados por el Comité Editorial, no podrán ser enviados de manera parcial o total a otra publicación. Los trabajos enviados deberán ser originales, y pueden ser ensayos, resultados preliminares y estudios de caso del área de la salud, dirigido a estudiantes, docentes e investigadores.

WAXAPA se reserva para si el uso dedicado a Editoriales, como principal fuente de información del acontecer de la revista. Los artículos, resultados y otros trabajos publicados son responsabilidad de los autores.

Los artículos de resultados de investigación deberán contener los siguientes apartados:

Página frontal

Título conciso e informativo del trabajo, de no más de 80 caracteres (contando espacios, letras y caracteres especiales) y las palabras clave para facilitar la inclusión en índices internacionales; nombre y apellido(s) del autor(es); departamentos e institucionales donde se realizó el trabajo, nombre y dirección actual del autor responsable de la correspondencia; nombre y dirección del autor a quien se solicitarán los reimpresos. Se sugiere consultar la página del Comité Internacional de Editores de Revistas Biomédicas (<http://www.wame.org/urmspan.htm>) para mayor información sobre la preparación de los manuscritos.

Resumen en español

Se presentará en un máximo de 200 palabras, e indicará el propósito de la investigación, los procedimientos básicos (selección de la muestra, de los métodos analíticos y observacionales); principales hallazgos (datos concretos y en lo posible su significancia estadística), así como las conclusiones relevantes y la originalidad de la investigación. Al final se anotarán 3 a 6 palabras claves, para facilitar la inclusión en índices internacionales. Se recomienda emplear los términos del medical Subject Headings del Index Medicus mas reciente.

Resumen en Inglés

Será escrito en un máximo de 200 palabras con las mismas características que el resumen en español. Se iniciará con una versión del título del trabajo en el idioma inglés. También se señalarán de 3 a 6 palabras clave (key words) Se sugiere que este párrafo sea revisado por un traductor experimentado, a fin de garantizar la calidad del mismo.

Introducción

Deberá incluir los antecedentes, el planteamiento del problema y el objetivo del estudio en una redacción libre y continua debidamente sustentada en la bibliografía.

Material y métodos

Se señalarán claramente las características de la muestra. Los métodos empleados con las referencias pertinentes, en tal forma que la lectura de este capítulo permita a otros investigadores, realizar estudios similares. Los métodos estadísticos empleados deberán señalarse claramente con la referencia correspondiente.

Resultados

Deberá incluir los hallazgos importantes del estudio, comparándolos con las figuras o gráficas estrictamente necesarias y que amplíen la información vertida en el texto.

Discusión

Deberán de contrastarse los resultados con lo informado en la literatura y con los objetivos e hipótesis planteados en el trabajo.

Referencias

Se presentarán de acuerdo con los Requisitos Uniformes para los Manuscritos Enviados a Revistas Biomédicas (Comité Internacional de Editores de Revistas Biomédicas) <http://www.wame.org/urmspan.htm>. las referencias se indicarán con números arábigos en forma consecutiva y en el orden en que aparecen por primera vez dentro del texto. Se referirán en el texto, cuadros y pies de figuras con los números correspondientes.

En las citas con múltiples autores (más de seis autores), se deberá incluir únicamente a los 6 primeros autores del trabajo, seguido de et al. después de la abreviatura del nombre o nombres del 6º. Autor. En el caso de 6 o menos autores, se deberá incluir en la cita a todos ellos. Los artículos publicados en revistas periódicas deberán aparecer en el formato siguiente:

- Welt CK, Chan JL, Bullen J, Murphy R, Smith P, DePaoli AM, et al. Recombinant human leptin in women with hypothalamic amenorrhoea. *N Engl J Med* 2004;351:987-997.

Las referencias a libros deberán incluir el nombre completo de la editorial así como la ciudad y país de la publicación y el año en que se publicó, de acuerdo al siguiente modelo:

- Arèchiga H, Somolinos J. Contribuciones mexicanas a la medicina moderna. Fondo de Cultura Económica. México, D.F., 1994

Las referencias a capítulos en libros deberán aparecer de la siguiente forma:

- Pasternak RC, Braunwald E. Acute myocardial infarction. En: Harrison's Principles of Internal Medicine. Isselbacher KJ, Braunwald E, Wilson JD, Martin JB, Fauci AS, Kasper DL (Eds.) McGraw-hill Inc. 12a. Edición, New York, EUA, 1994, pp 1066-1077.

Las contribuciones a manera de ensayos, reflexiones y notas de interés en el ámbito de las ciencias médicas y la salud podrán enviarse en formato libre, respetando únicamente la información requerida para los autores, instituciones y referencias bibliográficas.

Los trabajos que no cumplan los requisitos y lineamientos antes descritos serán rechazados.

Presentación del manuscrito

Los artículos pueden ser enviados a los correos: barraza28@hotmail.com, humanitatis.uan@gamil.com, y coordinacion.salud publica@gmail.com, marcando en el Asunto o Subject la palabra <artículo para waxapa> (sin comillas) además de un manuscrito original en sobre tamaño oficio, cerrado en la coordinación de salud pública de la Unidad Académica de Medicina de la UAN, Ciudad de la Cultura "Amado Nervo", Tepic, Nayarit, México. Tel. 311-211-88-00 ext. 8771.

Los trabajos se aceptarán para su publicación, después de una revisión por el Consejo Editorial de Humanitatis.

Los manuscritos se presentarán en original y dos copias y se incluirán también tres juegos de las tablas, fotografías y figuras, se deberá, sin excepción, enviar la versión electrónica a los correos-e barraza28@hotmail.com, waxapa.uan@gmail.com, (el documento contendrá tablas, fotos y figuras incluidas al final con sus respectivos pies de figura, en el texto sólo se indicará su ubicación).

Los textos deberán estar en procesador de textos compatible con PC (Word) en letra Arial 12. Deberán estar escritos correctamente en lengua española (castellano). El texto deberá estar escrito a doble espacio, impresos en hojas de papel blanco bond tamaño carta, con márgenes de cuando menos 25mm. (1 pulgada), utilizando un solo lado de la hoja y comenzando en página nueva cada una de las secciones ya enunciadas. Se numerarán las páginas en forma consecutiva comenzando con la página frontal, y se colocará el número en el extremo superior de cada página, con una buena calidad de impresión.

Se ruega solicitar acuse de recibo y en tiempo oportuno se comunicará el dictamen del Comité Editorial. Mayor Información en WWW.medicina.uan.edu.mx en la sección de Publicaciones.